
 

 

 

 

 

後期学年委員挨拶 

10月 30日（水）の学年朝会で、後期学年委員が学年委員として頑張りたいことを話しました。

学年委員の４人からは、よりよい１学年にするために力を尽くそうという気持ちが伝わってきま

した。 ※氏名は紙面に掲載しました。 

 

１年１組  

私は、１人１人がもっと触れ合える学年にするために頑張りたいです。私は以前から、も 

っと１学年同士で触れ合いたいと思っていました。今回、学年委員になることができたので、 

１学年同士で触れ合えるレクリエーション等を考えていきたいです。この目標を達成できる 

ように努力していきます。 

１年１組  

私は、前期に引き続き後期も学年委員を務めることになり、とてもうれしいです。前期は、

１組と２組の交流が少なかったので、後期は１組と２組が交流できる活動を考えようと思い

ます。また、テスト前に皆がテスト勉強にしっかりと取り組めるような企画をしたいです。 

１年２組 

前期の学年委員と振り返りをした際に、「学習時間マラソンを真面目に取り組んでいない人 

がいた」「レクがあまりできなかった」という反省点が出ました。私は、これらのことを反省し、

よりたくさんの人が学習に真剣に取り組み、みんなでたくさん触れ合えるようにレクリエー 

ションなどを計画しようと思います。後期には、来年度の新入生に向けた「南中紹介」の活 

動があるので、それに向けても頑張りたいです。 

１年２組  

後期学年委員会として、学年の皆が一人一人を大切にし、学力を上げるために努力する学 

年になるように頑張りたいです。そのために、レクリエーションの企画・運営や、学習へ向 

けた取組を行います。  

 

１学年委員会企画学習時間調査 

11月６日(水)から、定期テストに向けた１学年委員会主催の学習時間調査を開始しました。今

までの取組の反省を踏まえて、グループごとの家庭学習時間を調査するのではなく、家庭学習に

多く取り組んだ生徒上位３人の学習時間と、各クラスの学習時間を毎日掲示するという取組です。

学年委員は、この調査の説明のために事前に説明内容とスライドを準備して分かりやすく説明し

ました。後期の学年委員も、学年のために頑張っています。 
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１学年学習会 

 11月６日(水)１限の学活で、定期テストに向けた１学年学習会を行いました。各教科２名の先

生役に選出された生徒が、他クラスの生徒から質問を受けながら、学年全員で学習をしました。

今回の学習会を活かして分からないところを無くすように努力して、11 月 11 日(月)、12 日(火)

の定期テストに臨んでほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 
期日 曜日 朝 予定など 清掃 時程 部活動 終学活（集会）終了 完全下校 

11日 月 
読書 第３回定期テスト①（１限～３

限） 

× テＡ × 15:45 

 

16:00 

12日 火 

読書 第３回定期テスト②（１限～２

限） 

人権教育、同和教育強調旬間②

(～11/22(金)) 

○ テＡ ○ 16:00 

 

17:30 

13日 水 
学年朝会 専門委員会⑨(16:00～16:30 ) 

フッ化物洗口 

× Ａ６ × 15:45 

 

16:45 

 

14日 木 
朝学習 選挙管理委員会③(16:00～

16:30) 

× Ａ６ ○ 15:45 17:30 

 

15日 金 
朝学習  ○ Ａ６ ○ 16:00 

 

17:30 

16日 土  

17日 日 

読書 見附子育て教育の日 

オープンスクール⑧ 

学校の決まりを考える会(全校

集会)(８:45～10:30 体育館) 

１年職業講話(10:35～11:30 教

室) 

１年「職業人に学ぶ」まとめ発

表会(13:40～15:30) 

給食あり 

× Ａ６ ○ 15:45 17:30 



 


